



DIE POSAUNE

Iran: König des islamischen Terrors

- Mitarbeiterstab der Posaune
- [20.12.2023](#)

Der brutale Angriff der Hamas auf Israel am 7. Oktober hat die engen finanziellen Verbindungen der Terrorgruppe mit der Islamischen Republik Iran deutlich gemacht. Der Iran, der 1984 als staatlicher Förderer des Terrors eingestuft wurde, finanziert fast 1000 Einzelpersonen und Organisationen, die mit dem Terrorismus in Verbindung stehen, in seinem Bestreben, Israel zu zerstören und die unangefochtene Herrschaft im Nahen Osten zu erlangen.